



VOM SCHREIBTISCH DES  
*Bürgermeisters*

# FRIEDHOF SEBLACH



In den vergangenen Wochen haben einige Seblacher Bürger den städtischen Friedhof auf Vordermann gebracht. Zu einigen Arbeitseinsätzen haben sich die Männer getroffen und hierbei Unkraut beseitigt, Grabumrandungen neu aufgebracht und auch großflächig Boden ausgetauscht und neuen Rasen angesät. Für dieses vorbildliche ehrenamtliche Engagement danke ich allen Beteiligten sehr herzlich. Dank dieser Arbeitseinsätze zeigt sich der Friedhof in Seblach nun wieder in einem gepflegten und würdevollen Zustand. Ich möchte appellieren, dass sich die einzelnen Grabberechtigten um das nähere Umfeld ihres Grabes in Zukunft ein bisschen kümmern. Viele Hände sorgen dafür, dass dieser saubere Zustand sehr lange erhalten bleibt. Auch in Zukunft wird es wieder zu Arbeitseinsätzen auf dem Friedhof kommen. Die Einladung zum Mitmachen erfolgt über unser Amts- und Mitteilungsblatt.



# FIRMENJUBILÄUM UND EINWEIHUNG DES NEUEN FIRMENGEBÄUDES



Am 14.06.2025 durfte ich der Firma Getriebetechnik Patutschnick zu ihrem 35-jährigen Firmenjubiläum und zur Einweihung des neuen Firmengebäudes in Dietersdorf gratulieren. Der Firmensitz wurde nun offiziell vom Stadtteil Hattersdorf in den Stadtteil Dietersdorf verlegt. Ich freue mich über die Standorttreue der Firma Patutschnick zur Stadt Seßlach und wünsche der Familie Patutschnick am neuen Standort weiterhin viel Erfolg und alles Gute.





# EINWEIHUNG DES NEUEN SPIELPLATZES

Am Kirchweihsamstag, den 05.07.2025 findet ab 14.30 Uhr die offizielle Spielplatzeröffnung mit Einweihung des neuen Spielplatzes im „Oberen Zwinger“ in Seßlach statt. Bei dieser Veranstaltung warten ganz viel Spaß, Spiel und auch eine kleine Überraschung auf die Kinder. Die Versorgung mit Getränken, Kaffee und Kuchen übernimmt das Team der Kindertagesstätte Seßlach. Ich freue mich, dass wir den Spielplatz, der seit einigen Wochen schon für die Jüngsten des Stadtgebietes beispielbar ist, nun auch in einem offiziellen Rahmen eröffnet und eingeweiht wird. Herzliche Einladung an alle Interessierten.



# RÜCKBLICK ZU PFINGSTEN IN SEBLACH



Trotz des sehr durchwachsenen Wetters war die Veranstaltung „Pfingsten in Seßlach“ wieder ein voller Erfolg. Viele Besucherinnen und Besucher aus Nah und Fern kamen am Pfingstsonntag in unsere schöne Altstadt. An dieser Stelle möchte ich allen Dank sagen, die dazu beigetragen haben: den Mitarbeiterinnen aus Tourismus und Stadtverwaltung, den Einzelhändlern und Betreibern der Flohmarktstände, der Stadtkapelle Seßlach für die Ausrichtung des Gänsplatzfestes, den örtlichen Gastronomiebetrieben, dem Musikverein Schorkendorf – Lautertal, den Verkehrskadetten, dem Bayerischen Roten Kreuz und unserem Bauhof für die Auf- und Abbauarbeiten. Ein herzlicher Dank ergeht natürlich auch an die vielen Besucherinnen und Besucher und die Bewohnerinnen und Bewohner unserer Altstadt, die am Pfingstwochenende wieder einige Einschränkungen hingenommen haben.



  
Maximilian Neeb  
Erster Bürgermeister